第三小学校だより

No. 8

喜多方市立第三小学校 令和元年6月10日(月)

1学期もまとめの時期に

運動会終了から2週間が過ぎました。気がつくと、1学期も半分が過ぎ、残り半分となりました。楽しい夏休みに向けて、学習のまとめをする時期となります。今年は何事にもしっかりと目標を持つよう話しておりますので、児童のみなさんは自分の目標を確認し、目標達成に向けて残りの1学期を過ごしてほしいと思います。



校内の授業を見ていますと、子どもたちの様々な姿が見えます。背筋をピンと張り先生の説明を聞いている子、黒板の文字をノートに丁寧に写そうとしている子、先生の問いかけに発言したくて手をピンと挙げている子、このような一生懸命な子どもの姿を見ると大変嬉しくなってきます。もちろん、個人差もありますので、なかなか授業に集中できていない子もいます。そのような子どもたちにも先生方は粘り強く指導や仕掛けをしてくれています。どの子も、1時間の授業の中で「わかった」「できた」ということが少しでも多くなるよう指導していきたいと思います。

先日の朝の会で、「目標を持つことの大切さ」について話をしました。目標を持つことによって、それを達成することができれば達成感につながります。最終的な大きな目標が明確であればあるほど、それにつながる小さな成功にも満足することができ、達成感を得ることができます。そのことによって、いきいきした毎日が過ごせたり、気持ちがポジティブになってきたりします。目標を持てないと、不安なことばかり考えるようになったり、気持ちがネガティブになったりします。だからこそ、毎日毎日の目標や長期的な目標を持つことが大切となってきます。児童には、自分が1学期の目標としてどんな目標を立て、達成状況はどうなのかを再確認させながら、残り1学期を充実した生活になるよう指導していきたいと思います。ご家庭でも、お子さんの目標について確認してみてください。

学校評議員会を開催 ~学校経営についてご意見を頂戴しました~

6月5日(水)に今年度第1回の学校評議員会を開催しました。この会は、地域に開かれた特色ある学校づくりを推進するため、校長の求めに応じ、学校運営に関してご意見を頂戴する事を目的とし、市教育委員会から委嘱されることになっています。

第三小学校では、今年度も5名の方に評議員をお願いしております。当日は、委嘱状交付、授業参観、学校経営についての懇談、給食試食会を行いました。今後もよりよい学校運営に向けて貴重なご意見を賜りたいと思います。今年度の評議員は以下の方々です。 生江京子氏(岩月交民館長)、秋山尚子氏(主任児童委員)、原波江氏(主任児童委員)、三浦 崇氏(元PTA会長)、小関雄太氏(子ども育成会会長)

防犯教室を実施しました ~子どもたちの登下校をみんなで守りましょう~



5月29日(水)の3校時に喜多方警察署から講師の先生をお招きし、防犯教室を行いました。講師の先生からは、不審者への対応や自分の命を守るための行動「いか・の・お・す・し」についてお話いただきました。子ども達は「自分の命は自分で守る」ことの大切さや方法について真剣に話を聞き、「自分ならどうするか」を考えていました。ご家庭でも、もしもの場合にはどう行動すればいいのかについて話題にしてほしいと思います。

1. 2年生がサツマイモの苗を植えたよ!

5月30日(木)に農業科支援委員さんにご指導いただき、 1,2年生がサツマイモの苗を植えました。子どもたちは、支援員さんの話をよく聞いて、苗を横に寝せるように丁寧に植えていました。秋の収穫するときに、たくさんのサツマイモができるといいですね。農業支援員のみなさんありがとうございました。



防災について学びました



5月30日(木)に5年生が、集中豪雨等による洪水や土砂 災害の自然災害から自ら命を守るための知識を身につけ、防災 意識を高めるために、福島県喜多方建設事務所、福島県砂防ボ ランティア協会の方々を講師として、防災出前講座を実施しま した。防災教室では、防災についての講話や模型を使って土砂 災害が起こる様子や対策について学びました。わからないこと をたくさん質問し、充実した学習となりました。

4年生が警察署を訪問

6月4日(火)に4年生が社会科見学で喜多方警察署を訪問しました。警察署では、どんな仕事をしているのかや交通事故が起こりやすい時間、交通事故に遭わないようにするために気をつけることなどを学んできました。また、実際にパトカーにも乗せていただきました。大変お忙しい中、対応してくださった喜多方警察署の方々ありがとうございました。



3年生が楽しくリコーダー教室を実施



6月4日(火)の4校時にリコーダー協会の方にお出でいただき、3年生がリコーダー教室を行いました。先生からは、「リコーダーの音を聞く」「リコーダー名人になる方法」「いろいろなリコーダーの紹介」の3つについてお話がありました。また、講師の先生が持参していただいた6種類のリコーダーを演奏してくださいました。3年生は、きれいな音色に聴き入っていました。講師の先生、本当にありがとうございました。

ファミリーマートに行ったよ!

6月5日(水)に2年生が生活科の校外学習でファミリーマート桜ヶ丘店を訪問しました。ファミリーマートにはどんな物が売っているのかをメモした後に、それぞれが100円でお買い物をしてきました。終了後には、店長さんにいろいろなことを質問し、大変勉強になった校外学習でした。



みんなで力を合わせて

6月7日(金)に6年生が調理実習を行いました。 6年生が5班に分かれ、小松菜の油炒め、彩り野菜炒め、スクランブルエッグを作りました。最初は、準備に 戸惑いましたが、みんなで協力し作業をしたため、予定 時間よりも早くできあがりました。担任の亨先生も一緒 に美味しく食べた後、片付けも綺麗にできました。さす が6年生!と感心しました。自宅でも、ぜひお弁当作り や家事のお手伝いをさせてほしいと思います。